
No. ①

質問
番号

質問委員 メ モ

1 戸川委員長

2 安倉委員

3 棚橋委員

4 奥田委員

5

6

コーチング理論として、どの理論を活用していくのでしょうか。

講座実施は少人数での実施であるが、印西市内の対象者は
もっとたくさんおられると思います。講座実施による効果とし
て、どういった効果を予測していますか。少人数実施から、周
囲にどのように波及できると考えていますか。

質問一覧表

家庭教育力の向上支援事業　「子育てを学ぼう！乳幼児期から始める子どもの心のコーチング」

質　　問　　事　　項

事業の実施場所として、どの場所（施設等）を考えています
か。

市で実施している子育て講座との整合性を、どのように考え
ていますか。

資料９



No. ②

質問
番号

質問委員 メ モ

1 棚橋委員

2 戸川委員長

3 矢野委員

4 市場委員

5 岡野委員

6

地域猫の実態把握が必要でしょうか。各地域の活動団体との
連携やネットワーク化についてはどう考えていますか。

地域猫による生活における被害や、地域猫の去勢の必要性
についてはどう考えていますか。

事業目的はどういう主旨ですか。

質問一覧表

「地域猫活動」普及啓発事業

質　　問　　事　　項

提案内容のうち、2,019,000円と記載があるが、金額を積算し
た根拠、事業の内容、考え方を教えてください。

協働事業の意味として、どういった役割分担を考えています
か。



No. ③

質問
番号

質問委員 メ　　　　モ

1 安倉委員

2 奥田委員

3 岡野委員

4

5

6

貴重な生態系、水源のことなど、事業の効果をどのように考
えていますか。

質問一覧表

（仮称）別所谷津公園に残る希少な里山生態系を市民とともに後世に残すため企画検討

質　　問　　事　　項

提案内容として、自然調査についてどの範囲（区域）を想定し
ていますか。

年度事業としての到達点はどのように設定しますか。調査結果の
学術的な価値の確認方法、印西市民へのわかりやすい情報PR方
法は？また、今年から、環境省のOECM認定制度として「環境共生
サイト」への登録申請等の意向はありますか。また、土地所有者と
の調整、関係性について、どのように考えていますか。



No. ④

質問
番号

質問委員 メ モ

1 棚橋委員

2 市場委員

3 矢野委員

4 矢野委員

5

6

保育園だけでなく幼稚園についてはどのように考えています
か。

保育園29園とのことですが、各保育園への働きかけはどのよ
うに考えていますか。実現可能性や、効果はいかがでしょう
か。

質問一覧表

保育園年長児に向けた運動支援「年長さん思い出プロジェクト」

質　　問　　事　　項

事業目的について、担当部署との調整等を行っていますか。

医療用バランスボールを使用するとのことですが、値段やそ
の効果、必要性はどういったところでしょうか。



No. ⑤

質問
番号

質問委員 メ モ

1 戸川委員長

2 戸川委員長

3 岡野委員

4 安倉委員

5 藤澤委員

6

私有地（個人所有の土地）の地権者との調整はどのように考
えていますか。

放置林で所有者が誰か分からない、周辺が迷惑しているの
で、市行政に関与してもらいたいとうところでしょうか。竹炭で
得た収入を、公益事業として生かしたいということでしょうか。

市内の放置竹林すべてを対象としていますか。どのあたりま
での範囲を想定していますか。

質問一覧表

放置竹林の整備ならびに筍味噌、竹炭など印西特産品の開発推進

質　　問　　事　　項

私有地（個人所有の土地）を協働として行う意義や必要性を、
どのように考えていますか。

自分たちで収穫して販売するとのことですが、利益をどう還元
するつもりですか。市行政に何を期待していますか。



No. ⑥

質問
番号

質問委員 メ モ

1 戸川委員長

2 戸川委員長

3 棚橋委員

4

5

6

事業の焦点（要点）としては、どんな点でしょうか。

質問一覧表

チームいんざいプロジェクト

質　　問　　事　　項

どういった思想に基づく事業でしょうか。

主権者教育は、どのように考えていますか。



No. ⑦

質問
番号

質問委員 メ モ

1 藤澤委員

2 安倉委員

3 戸川委員長

4

5

6

環境について興味の高くない市民の方々に、どのように呼び
かけていこうと考えていますか。

質問一覧表

グリーンカーテン大作戦！「CO２を減らそう！　ストップ温暖化！」

質　　問　　事　　項

今年度に行っている事業の進行状況はいかがですか。

事業実施における、具体的な到達点としては、どういったとこ
ろを考えていますか。



No. ⑧

質問
番号

質問委員 メ モ

1 戸川委員長

2 戸川委員長

3 安倉委員

4

5

6

市行政に伺います。調整池の中の雑草などの処分状況は、
どんな状況でしょうか。

質問一覧表

竹袋調整池と周辺地域の維持管理事業

質　　問　　事　　項

提案者の負担が大きいと感じています。そこで指定テーマと
して提出いただいた市行政におたずねします。どの程度の協
働の効果を考えていますか。

提案者の負担が大きいと感じています。提案者様として、ど
の程度の協働の効果を考えていますか。
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